

# *Des spécialistes cubains échangent de vues avec des experts chinois sur la gestion de la Covid-19*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- Des spécialistes cubains ont pris part ce jeudi à une visioconférence organisée par la province chinoise de Liaoning à l'intention des pays latino-américains et européens afin d'échanger des vues sur la gestion de la Covid-19.

Les experts chinois ont expliqué en détail les protocoles suivis dans leur pays et les mécanismes de prévention et de contrôle de la maladie mis en pratique depuis janvier.

La Docteure Yamira Palacios, cheffe de la brigade médicale cubaine dans ce pays asiatique, a qualifié la rencontre de très utile, une occasion privilégiée pour connaître l'expérience des praticiens chinois, les premiers à tracer des stratégies de lutte contre une maladie méconnue, qui ont réussi à maîtriser la pandémie avec des résultats excellents, a-t-elle rappelé.

Au cours de la visioconférence, elle a présenté les progrès évidents de Cuba suite à la mise en application d'un plan d'action intégrale qui comprend la consolidation de l'attention primaire, l'action du secteur scientifique, en particulier de la biotechnologie et la participation de toute la communauté.

Dans ce contexte elle a mis l'accent sur la volonté politique du gouvernement et notamment du président Miguel Díaz-Canel et du ministère de la Santé pour sauver le plus grand nombre possible de vies.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222781-des-specialistes-cubains-echangent-de-vues-avec-des-experts-chinois-sur-la-gestion-de-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**